

1. Herr Bösking spricht den Kreisverkehr in Mühleip an. Seiner Meinung nach handele es sich immer noch um ein Provisorium. Er bittet einmal zu prüfen, ob dies so bleibe bzw. wann weitere Mittel bereitgestellt würden.
2. Herr Fürst erinnert an die Beschilderung des Kreisverkehrs im Gewerbegebiet. Nach wie vor würden LKW falsch abfahren. Die Situation sei auch für Anwohner unzumutbar.

Unter Hinweis auf nähere Einzelheiten erklärt der Erste Beigeordnete, dass man einen entsprechenden Antrag an das Straßenverkehrsamt gestellt habe und die Sache bei der nächsten Begehung mit in Augenschein genommen werde. Offensichtlich würden die LKW durch Navigationssysteme fehlgeleitet.

3. Herr Tandler verweist auf den Siegradweg in Lützgenauel. An dessen Ende führe ein Fußweg auf den Hügel, der vielfach von Mountain-Bikern und Wanderern genutzt werde. Hier liege ein Baum quer. Den möge man doch bitte beseitigen.
4. Herr Bösking regt an, im Zuge der Regionale 2010 auch den Siegseitenweg entlang der L 333 bis zum Heiligenhäuschen (Bereich Hängebrücke) fortzusetzen um hier eine schlüssige Vervollständigung herzustellen.
5. Herr Kolf spricht ein Kompliment an den Gemeindebauhof aus, da der Alzenbacher Friedhof in einem besonders gepflegten Zustand sei.
Herr Fürst bestätigt dies ebenfalls für den Eitorfer Friedhof.